

GÉOGRAPHIE ET PHÉNOMÈNES NATURELS

Le Canada est le deuxième pays du monde en superficie (3,851,809 milles carrés) après l'U.R.S.S. et il possède le plus long littoral, celui-ci donnant sur trois océans. Toutes les provinces sauf la Saskatchewan et l'Alberta donnent sur la mer.

La frontière du Canada et des États-Unis compte 135 postes frontaliers. En 1971, 38 millions et demi de personnes ont traversé la frontière américaine pour venir au Canada.

La distance entre Halifax (Nouvelle-Écosse) et Londres (Angleterre) est de 2,270 milles, soit 740 milles de moins qu'entre Halifax et Vancouver.

Yellowknife, capitale et première ville des Territoires du Nord-Ouest, se trouve à 950 milles au nord d'Edmonton (Alberta). La base Alert, dans l'île Ellesmere, à 518 milles du pôle nord, est l'endroit habité le plus septentrional du monde.

Le Canada est sillonné par un total de 516,000 milles de routes et de rues.

L'Ontario a un littoral de près de 2,400 milles sur les Grands lacs et s'ouvre à la mer sur une distance de 680 milles autour de la baie d'Hudson et de la baie de James.

Bien que l'on considère à juste titre le Canada comme un pays septentrional, l'île Pelée est plus au sud que la frontière qui sépare la Californie et l'Oregon. Cette île ontarienne est située dans le lac Erié.